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Ultra-High Density « Ultra - haute densité

Premium Underlayment for Luxury Vinyl Tile & Plank, Laminate and Hardwood floors
Sous-couche de premiéere qualité pour les tuiles et les lamelles luxueuses de vinyle, les planchers laminés et bois franc.

Approved Installation Methods
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Floating Nail** Double Glue**

Flottant Cloué** Collée sur
deux Faces

**Consult your flooring professional to ensure proper adhesives/fasteners and
installation techniques are used.

**Consulter votre professionnel en revétement de plancher afin de vous assurer que
vous utilisez le mode d’installation appropriée ainsi que les bons adhésifs / fixations.

Installation Instructions

1. Butt edges together; do not overlap.

2. Tape together at the seams if required.

3. In basement or where a moisture barrier is required, extend the underlayment 1”
— 27 up the side of the walls.

New Concrete

New concrete should cure for 60-90 days minimum before installing flooring products.
Check for excessive moisture in various areas before installation referring to flooring
manufacturer’'s recommendations. Consult with your flooring specialist for additional
instructions.

Directions D’Installation

1. Assemblez les bords, ne pas superposer.

2. Posez un ruban sur les joints au besoin.

3. Installé au sous-sol ou dans un endroit humide, veuillez prolonger la sous-
couche d’un a deux pouces sur les murs.

Nouveau Béton

Pour le nouveau béton attendre au moins 60 a 90 jours avant d’installer le revétement.
Vérifiez le niveau d’humidité a divers endroits avant de procéder a la pose. Suivre les
conseils du fabricant ou du manufacturier vérifiez avec un spécialiste du revétement pour
obtenir des instructions supplémentaires.
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